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Tischvorlage 

TOP 11/ 73. PA am 28.03.2019

Anfrage der SPD-Fraktion vom 30.01.2019  zur  

gutachterlichen Stellungnahme „Die Zukunft der 

Kies- und Sandindustrie im Planungsbezirk 

Düsseldorf vor dem Hintergrund einer möglichen 

Fortschreibung des Regionalplans Düsseldorf“ 

Regionalplan Düsseldorf (RPD) 

hier:  Antrag der CDU/FW-Fraktion vom 19.03.2019  

          -Antrag der CDU/FW-Fraktion im Regionalrat   

           Düsseldorf vom 19.03.2019 

-die Vorstellung des Urteils erfolgt mündlich in        

.der Sitzung  



00 

FRAKTIONEN DES REGIONALRATES DÜSSELDORF 
Fraktionen im Regionalrat Düsseldorf 

An den Vorsitzenden des Planungsausschusses  

Herrn Michael Hildemann 
Dülkener Str. 61 

41068 Mönchengladbach 
hildemann@spd-rrd.de

An die Geschäftsstelle des Regionalrates 

Herrn Richard Häfner 
Cecilienallee 2 

40474 Düsseldorf 
richard.haefner@brd.nrw.de

Der Geschäftsführer 
Dirk Brügge 
Lindenstr. 2 

D-41515 Grevenbroich 
Tel. 02181/601-1020 

Der Geschäftsführer 
Jörn Suika 

Kölner Str. 8 
D-42651 Solingen 

Tel. 0202/2570614 

Grevenbroich, 19.03.2019

Antrag zu Top 11 der Sitzung des Planungsausschusses am 28.03.2019  
„Anfrage der SPD-Fraktion vom 30.01.2019 zur gutachterlichen Stellung-
nahme „Die Zukunft der Kies- und Sandindustrie im Planungsbezirk Düssel-
dorf vor dem Hintergrund einer möglichen Fortschreibung des Regionalplans 
Düsseldorf“

Sehr geehrter Herr Hildemann, 

die Geschäftsstelle hat den Fraktionen mit E-Mail vom 15. März 2019 das Urteil 
des VG Düsseldorf - 17 K 8130-16 Urteil vom 19.02.2019 übermittelt. Das Urteil hat 
wesentlich die BSAB-Planung des Regionalplans Düsseldorf zum Gegenstand und be-
stätigt die Planung.  

Die CDU-Fraktion und die die FDP/FW-Fraktion bitten unter Bezugnahme auf § 7 der 
Geschäftsordnung die Verwaltung unter dem oben genannten Tagesordnungspunkt 
das Urteil vorzustellen und zu bewerten (wie beurteilt die Verwaltung das übermittel-
te Urteil und welche Schlussfolgerungen sind aus dem Urteil zu ziehen?).“ 

Da wir am Freitag bereits darüber gesprochen haben, bin ich dankbar, wenn ich bis 
Montag 12.00 Uhr Rückmeldung bekomme. Sollte ich bis dahin nichts Gegenteiliges 
gehört haben, gehe ich vom Einverständnis aus und gebe den Antrag auf den Weg. 

Mit freundlichen Grüßen 

 gez. 

Hans Hugo Papen Hans Lothar Schiffer 

Vorsitzender der  Vorsitzender der  

CDU-Regionalratsfraktion FDP/FW-Regionalratsfraktion


